



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Klärung einer Diebstahlserie in Liebenfels

Polizeibeamte aus St. Veit an der Glan ermittelten seit Anfang Dezember 2022 gegen vorerst Unbekannte wegen einer Reihe von Diebstählen in einem bäuerlichen Selbstbedienungsladen in Liebenfels. Mithilfe einer Überwachungskamera wurden neun Tatverdächtige ausgeforscht. Ihnen, eine Frau und 8 Männer im Alter von 16 bis 43 Jahren, wurden insgesamt 17 Diebstähle von Lebensmitteln zwischen dem 12. Dezember 2022 und dem 01. Februar 2023 nachgewiesen werden. Hauptsächlich stahlen die neun rumänischen Staatsbürger Süßigkeiten, Brot, Limonaden und Fleischprodukte. Dem Besitzer entstand durch die Diebstähle ein hoher Schaden. Im Zuge der Einvernahmen zeigten sich die Tatverdächtigen geständig.

